
Abteilungsversammlung 

24.02.2022 Online via Jitsi Meet 

 

Protokoll:  

Beginn:  19:30 Uhr Ende: 20:40  

Anwesend: Marcus Hermann, Nicole Dradwa, Sonja Reitz, Merle Riegger, Johanna Baum 
und Ulrich Groß 

Begrüßung und Bericht der letzten 2 Jahre. Corona bedingt ist nicht viel geschehen. Es hat 
wenig Wettkämpfe gegeben. 

Die LG RR wird nach einem Gespräch der Abteilungsleiter der beteiligten Vereine mit der 
Willensbekundung zukünftig besser zusammenzuarbeiten fortbestehen. 

Die alte Hochsprunganlage und Stabhochsprunganlage ist abgebaut worden, aus der alten 
Abdeckung ist eine neue Abdeckung für eine neue Stabhochsprunganlage errichtet worden. 
Kosten für das Projekt gut 6500€. Die Matte muss noch aufgebaut werden. Bei schönem 
Wetter werden ca. 8 Personen benötigt, die helfen die entsprechenden Matten aus und 
einzurichten. 

Die Stadt hat beschlossen die bestehenden Sportanlagen zu renovieren bzw. neu zu 
errichten. Verschiedene Vorschläge seitens der Vereinsvorsitzenden zum Vereinsbedarf sind 
an die Stadt gesendet worden. 

Für die Wahl eines Abteilungsleiters wurde zugestimmt per Handzeichen abzustimmen ohne 
Enthaltung und ohne Gegenstimme. 

Der Abteilungsleiter fügt an, dass er nicht mehr für die Wahl des Abteilungsleiters zur 
Verfügung steht, da die notwendige Unterstützung fehlt. 

Für die Gruppenaufteilung der Jahrgänge wird bei einer Trainersitzung im Mai beraten. 

Gez. U Groß 

 

 


